



Bürgermeisterkandidat

Ansgar Kieven

Telefon: 0172 25 01775

E-Mail: Ansgar.Kieven@gmx.de

Inden, im August 2020

liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Inden,

ich möchte mich heute kurz persönlich bei Ihnen als Bürgermeisterkandidat für die Wahl am **13. September 2020** vorstellen:

Mein Name ist **Ansgar Kieven, 64, verheiratet und Vater von 2 erwachsenen Kindern.**

Gebürtig und aufgewachsen in Stettelnich; wohne ich seit Jahren in Jülich. In beiden Orten bin ich beheimatet und auch in unterschiedlichen Vereinen Mitglied.

Neben vielfältiger sportlicher Betätigung, gehe ich hier auch meiner zweiten Leidenschaft nach, nämlich in Gemeinschaft zu musizieren.

Beruflich bin ich **seit 7 Jahren Leiter des Amtes für Kinder, Jugendliche und Familien und seit insgesamt knapp 40 Jahren bei der Stadt Düren beschäftigt.** Daneben unterrichte ich als **Dozent beim kommunalen Studieninstitut Aachen** den Nachwuchs für unsere Verwaltungen im Fach Arbeits- und Tarifrecht.

Ich bewerbe mich bei Ihnen als Bürgermeister, weil ich über eine **langjährige kommunale Erfahrung** an der Schnittstelle zwischen Verwaltung, Politik und Bürgerschaft verfüge.

Gerne werde ich mit Ihnen gemeinsam Ideen und Projekte überlegen; Sie bitten, sich einzubringen und Ihre Vorstellungen über **das Inden von morgen zu entwickeln.**

Mit allen Interessierten will ich so an der **Zukunft der Gemeinde** arbeiten; diese **Heimat gestalten** und den **Blick nach vorne** richten.

Inden hat für mich großes Entwicklungspotential und ist für mich eine Herausforderung, die es im Zusammenspiel vieler unterschiedlicher Menschen zu bewältigen gilt.

Mir ist es zum Beispiel ein bedeutendes Anliegen

- für unsere Kinder und Jugendlichen ausreichende Betreuungsplätze zu schaffen
- Kinder- und Jugendarbeit zu intensivieren
- unsere Schulen in Gebäude und Ausstattung voran zu bringen
- die Nahversorgung zu sichern
- den öffentlichen Nahverkehr und die Busverbindungen zu verbessern
- ebenso unsere Sportanlagen in den Blick zu nehmen
- den Bürgerservice unserer Verwaltung auszubauen,
- ebenso wie Digitalisierung und Breitband

um nur einige Beispiele zu nennen.



Gemeinsam mit Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern, ist es mein Ziel, mit Verwaltung und Politik **das Bestmögliche für Inden** zu erreichen. Hierzu zählt sicherlich auch der bereits greifende Strukturwandel. Neben dem Erhalt qualifizierter Arbeitsplätze, darf aber auch die **Lebensqualität** nicht zu kurz kommen. **Öffentliche Begegnungsstätten, bezahlbare Wohnungen, Senioreneinrichtungen** und die **Unterstützung eines aktiven Vereinslebens** gehören hierzu.

Meine gesamte Kraft und Energie werde ich einsetzen, die kommenden Jahre konstruktiv und ideenreich zu gestalten. Jedoch betone ich, die Zukunft Indens im Dialog mit Ihnen zu gestalten. Deswegen werde ich unverzüglich einen **Bürgerdialog** initiieren, damit Beteiligungsmöglichkeiten geschaffen werden und Ihre Ideen und Anliegen direkt in Konzepte und Anträge münden.

Hierzu gehört es auch mit Ihnen Visionen zu entwickeln und an deren Umsetzung zu arbeiten. Ein von mir moderierter und vorangetriebener Prozess.

Mein Engagement gilt ebenfalls dem Bemühen um eine bessere Umwelt bzw. dem **Klimaschutz**. Deshalb werde ich persönlich für den Fall meiner Wahl, sämtliche Dienstermine – sofern irgendwie möglich - innerhalb der Gemeinde mit dem Rad absolvieren, um so einen kleinen Beitrag zur Einsparung von CO2 zu leisten.

Gerne bin ich im Amt des Bürgermeisters Ihr Partner und Ihre Ansprechperson in Ihren unterschiedlichsten Interessens- und Lebensbezügen.

Nur gemeinsam können wir Inden entwickeln und voranbringen.

Darum bitte ich um Ihre Stimme bei der Kommunalwahl am 13. September 2020.

Herzliche Grüße



Ansgar Kieven